



ENRIQUE DEL VAL BLANCO

Subsecretaría de Planeación y Evaluación de Políticas Educativas

Licenciado en Economía por la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), ingresó a la administración pública en 1976, en la que ocupó la Subsecretaría de Desarrollo Regional en la Secretaría de Desarrollo Social y de Subsecretario "A" en la Secretaría de la Contraloría General de la Federación; además fue coordinador general y director del Fondo de Fomento al Turismo; fue asimismo Secretario General de la Universidad Nacional Autónoma de México entre el año 2000 y 2007. También ha sido vicepresidente del Colegio Nacional de Economistas, miembro del Patronato de la Universidad Autónoma Metropolitana, y actualmente es integrante del Consejo Económico Social del Distrito Federal y de la Academia Mexicana de Economía Política.

Entre 1994 y 1996, Del Val Blanco fue Presidente del Colegio Nacional de Economistas, además de que ha sido profesor en la Facultad de Economía de la UNAM y representante de México en diversos foros internacionales y es miembro de número de la Academia Mexicana de Economía Política.

Ha colaborado en diversas publicaciones profesionales de las especialidades de economía, administración pública, desarrollo social y combate a la corrupción, en El Universal y en el periódico Excélsior, como editorialista.

Actualmente, Titular de la Unidad de Planeación y Evaluación de Políticas Educativas (UPEPE) de la Secretaría de Educación Pública.



DR. FERNANDO SERRANO MIGALLÓN

Subsecretario de Educación Superior
Secretaría de Educación Superior

Fernando Serrano Migallón nació en la Ciudad de México el 26 de junio de 1945. Es profesor de Ciencias Políticas y Derecho Constitucional mexicano y reconocido especialista en derechos humanos y constitucionales. También es profesor en las licenciaturas de Administración Pública y Relaciones Internacionales de El Colegio de México e investigador por el Sistema Nacional de Investigadores.

Cursó las carreras de Derecho y Economía en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Obtuvo el Certificado de estudios Superiores en el Instituto Internacional de Administración Pública de París, Francia. Es doctor en Historia por la Universidad Nacional Autónoma de México.

Abogado general de la Universidad Nacional Autónoma de México del 1 de abril de 1993 al 27 de junio de 1995 y del 19 de enero al 20 de marzo de 2000; director de la Facultad de Derecho de la UNAM de 2000 a 2004 y de 2004 a 2008; actualmente es miembro de la Junta de Gobierno de El Colegio de México, fue miembro del Consejo Directivo del Centro de Investigación y Docencia Económica, también fungió como consejero titular del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y académico de número de la Academia Mexicana de la Lengua desde el 29 de septiembre de 2006 y de la Academia Mexicana de Jurisprudencia y Legislación. Es Académico Corresponsal de la Academia Mexicana de la Historia y miembro honorario del Seminario de Cultura Mexicana.

Fue Secretario General de la H. Cámara de Diputados del Congreso Mexicano. El 5 de diciembre de 2012 recibió el nombramiento de Subsecretario de Educación Superior por parte del Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos.



DR. ENRIQUE CABRERO MENDOZA

Director General del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología

El Doctor Enrique Cabrero Mendoza es Licenciado en Administración por la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (1977). Obtuvo la Maestría en Administración Pública por el CIDE y el Doctorado en Ciencias de Gestión por la Escuela H.E.C, Francia (2001). Se desempeñó como profesor-investigador de la División de Administración Pública del CIDE, centro que dirigió desde 2004.

Es Profesor Investigador Titular de la División de Administración Pública, Nivel III, en el Sistema Nacional de Investigadores (SNI).

Ha sido profesor visitante en LA Ecole Normale Supérieure, en Francia; en la Universidad de Birmingham, en Gran Bretaña y en la Universidad Autónoma de Barcelona, en España, entre otras.

Es Fundador de la revista Gestión y Política Pública del CIDE y autor de diversos libros y artículos en temas de descentralización y gobiernos locales.

Actualmente, se desempeña como Director General del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología.

FRANCISCO JAVIER LOZANO ESPINOSA

Subdirector de Seguimiento Institucional
Dirección General de Evaluación Institucional
UNAM

Subdirector de Seguimiento Institucional de la Dirección General de Evaluación Institucional desde 2008, en donde tiene a cargo la recopilación y sistematización de la información estadística para el Estudio Comparativo de las Universidades Mexicanas y el Sistema de Información Sobre Desempeño de Entidades Académicas de la UNAM.

Adicionalmente está encargado de recopilar y sistematizar la información requerida los rankings internacionales Qs, Times, Shanghai y para los de nivel nacional convocados por los periódicos Reforma y El Universal.

Desde 1999 ha realizado consultoría privada apoyando a organismos nacionales e internacionales en la evaluación de más de 120 programas y proyectos entre los que destacan el Instituto Federal Electoral, Instituto Nacional de Salud Pública, Ingenieros Civiles Asociados, Comisión Económica para América Latina y el Caribe.